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Top 5 Einwohnerfragestunde 
 
Herr Rogge fragt nach, wie der Stand zur Einrichtung einer Tempo-30-Zone in Damekow ist? 
 
Herr Schmidt antwortet, dass die Anfrage bei der Straßenverkehrsbehörde noch läuft und eine 
verkehrsrechtliche Anordnung abgewartet werden muss. Die Voraussetzungen in Damekow 
sind weniger erfolgsversprechend, da SACKGASSENDORF und der schlechte Zustand der 
Straße. 

 
 
 
 


	Niederschriftsauszug

